

女性まつり

3月6日⑩、ちゅうるい結ゆいの会が主催する「女性まつり」が忠類コミュニティセンターで開催され、忠類地域の人口増加への願いを込めて長さ18mの太巻き作りに挑戦しました。

当日は、フリーマーケットやナウマン饅頭実演販売など多くの催し物があり、200人を超える来場者が楽しい時間を過ごしました。

18mチャレンジ太巻き



出店しているお店も大盛況



みんなでのり巻き食事中



参加した人たちで記念撮影



安彦和子弁護士の講演会



第10回忠類地域住民会議

2月25日⑩、第10回忠類地域住民会議を開催しました。

会議に先立ちまして、2月15日付けで新しく委員となりました内藤弘さんに委嘱状を交付し、委嘱を受けた内藤委員から、前向きな考えで議論したいとのあいさつがありました。

会議の始めに、事務局より「魅力づくり会議(仮称)」についての説明を行いました。

その後、委員から「忠類の魅力を発信する活動や製品などはたくさんある」、「日常的に情報発信できる仕組みを作ってはどうか」、「まずは自分たちが与えられている組織の中で一生懸命努力して、地域のために何をしたら良いか、どうしたら活性化を図れるか考えるのが大事ではないか」、「丸山の埋蔵金伝説や景色などインターネットなどを利用して情報発信してはどうか」等、高規格道路が忠類へ延伸するのに備えて、人を迎え入れるための意見が数多く出ました。

忠類地域住民会議では、役場と協働して「魅力づくり会議(仮称)」の設立を進めていくことを確認しました。

※20～22ページの「まちのニュース」に忠類地域のニュースも掲載していますので、そちらもご覧ください。